



El paro se ha incrementado en 47.047 personas en el mes de agosto

En términos desestacionalizados, el paro ha descendido en 2.819 personas. Respecto a agosto de 2017 el paro se ha reducido en 200.256 personas, lo que sitúa su nivel de bajada interanual en el -5,92%.

Así, la cifra total de parados registrados es de 3.182.068.

El desempleo masculino se sitúa en 1.306.994 personas, al subir en 27.415 (2,14%) y el femenino en 1.875.074 al incrementarse en 19.632 (1,06%) en relación al mes de julio. Si lo comparamos con agosto de 2017, el desempleo masculino baja en 124.441 (-8,69%) personas, y el femenino desciende en 75.815 (-3,89%).

Se incrementa el desempleo de los jóvenes menores de 25 años en 3.189 (1,34%) personas en relación con el mes anterior. Asimismo sube en 43.858 (1,51%) entre los que tienen 25 y más años.

En cuanto a los Contratos de Formación y Aprendizaje, se han comunicado a los Servicios Públicos de Empleo un total de 1.994 en el último mes de agosto. Esta cifra ha venido descendiendo de forma progresiva en los meses de agosto de los

...